

MEDIA

El Gobierno francés avisa: “no compensará” a los clubes tras el impago de Mediapro

El ministro de deportes advirtió a los clubes de la Ligue-1 que no recibirán ayudas que evoquen “una especie de codicia e irrealismo” del fútbol profesional, tras los impagos de Mediapro.

Palco23
23 nov 2020 - 10:00



El Gobierno de Francia no compensará a los clubes de fútbol. Así lo apuntó Jean-Michel Blanquer, ministro de Educación Nacional, Juventud y Deportes, en una entrevista concedida ayer a *RTL* en la que aseguró que el Estado no está “destinado a compensar” los impagos de Mediapro.

Además, Blanquer señaló que “el presidente de la República y yo fuimos muy claros, no se puede correr un riesgo financiero como actor privado y al final pedir ayuda al Estado para financiar su riesgo”.

“Tengo plena confianza en los jugadores del fútbol profesional para encontrar las soluciones de salida; seguimos el tema porque no nos quitamos de nuestra

responsabilidad, pero no tenemos la intención de compensar los problemas que en última instancia fueron generados por una especie de codicia e irrealismo”, apostilló el ministro.

Mediapro está renegociando a la baja sus acuerdos con la Liga de Fútbol Profesional (LFP) en Francia como respuesta a la suspensión del tramo final de la pasada temporada. De hecho, la productora, que no abonó 172,3 millones de euros correspondientes al pago que se debía hacer durante el mes de octubre, ha solicitado una rebaja del 25%. Ambas partes se encuentran en un proceso de mediación ante el juzgado mercantil de Nanterre.